

～ 真理の道・誠の道・平和の道～

東 雲



平戸市立度島小中学校

学校だより No.17

令和6年9月17日(火)

文責：校長 園田栄作

授業参観、夏休み作品展の鑑賞ありがとうございました！ ～ 夏休みモードから学校モードに切り替え ～

10日(火)は、お忙しい中、授業参観や夏休み作品展の鑑賞に来てくださりありがとうございました。夏休みから10日が経ち、子どもたちは随分と学校の生活に慣れてきていましたが、今回の授業参観で保護者の方に来ていただいたことで、さらにやる気に火が付きました。子どもたちは、観てもらえることで頑張る気持ちが高まります。2学期もぜひ、可能な限り学校に足を運んでいただきますようお願いします。



学校だよりの前号でもお知らせしましたように、2学期は、「Life」の捉えに、『生活』も重視することを含めていきます。そのことが、さっそく子どもたちの登校から感じられました。1学期より登校時刻が早くなりました。登校時刻が早いということは、朝食が早くなり、起床が早くなり、就寝が早くなったことが推測できます。御家庭で、良い生活リズムに心がけてくださっていることに感謝です。1日のスタートを気持ちよくできると、学校生活が落ち着いてできます。



〇〇〇〇先生(ALT)が赴任されました！



ALTとして1学期にお世話になった〇〇〇〇先生に代わり、2学期から〇〇〇〇先生が赴任されました。オーストラリアの御出身です。歓迎式では、英語と日本語の両方で挨拶していただきました。子どもたちとの交流をととても楽しみにされており、授業だけではなく、給食も一緒に食べていただきます。楽しみながら生の英語に触れることで、子どもたちの英語力がさらに伸びていくと思います。

中学3年生職場体験 ～ 貴重な体験をさせていただきました！ ～

10日(火)～12日(木)の3日間、各職場におきまして中学3年生7名が貴重な体験をさせていただきました。生徒がそれぞれ希望する職場を選び、体験を通して働くことの意義、生きることの尊さを実感することが求められます。私も数カ所、生徒の体験ぶりを参観させていただきました。嬉しそうに生き生きと活動している様子があり、この機会を大事にし、多くのことを学ぼうと、主体的に頑張っていることを感じました。感想を聞くと、仕事内容の理解をはじめ、社会人としての基本的なマナーや言葉遣いなども学ぶことができたようでした。また、同じ職場で働く人々の姿から「働くこと」の魅力ややりがいも実感できたようです。今回の体験は、これから進路を決定していく3年生にとって有意義な機会となりました。今回の経験を進路の決定に生かし、自己実現に向けさらに励んでくれるものと楽しみにです。今回の職場体験を快く受け入れてくださった各職場の方をはじめ、協力してくださった保護者の皆様に感謝いたします。



学校評価(7月分)ありがとうございました ～ 学校ホームページに掲載しています ～

7月に行いました学校教育に関する学校評価への御協力ありがとうございました。結果について取りまとめ、ホームページに掲載しました。右記『教育目標』欄にあります。概ね高い評価をいただきましたのは、日頃より御家庭と地域の御理解と御協力のおかげです。いただきました御要望等についても、学校から回答しておりますので、御覧いただきますようお願いいたします。今回の御意見を生かし、さらなる向上に向けて取り組んでまいります。

